

Ciudad de México, 13 de agosto 2018

- **Supervisa José Ramón Amieva ampliación de Talleres La Paz.-** Autoridades del gobierno capitalino, verificaron los trabajos de ampliación de los Talleres La Paz del Metro, donde se da mantenimiento a los trenes, en beneficio de aproximadamente 300 mil usuarios diarios en la Línea A. A su vez el director del organismo, Jorge Jiménez Alcaraz, indicó que además de la coordinación con las autoridades del Estado de México para mejorar el servicio y atender los problemas de manera oportuna, se afina una propuesta para actualizar el plan rector de la visión futura del Metro y las redes complementarias.

*La Crónica del Metro*

- **WiFi cumple con estándares de seguridad: STC Metro.-** Hasta el momento, el Sistema de Transporte Colectivo no ha recibido denuncia alguna por fuga de información o robo de identidad, aseguró el organismo en respuesta a una nota publicada por *Publimetro* en la que se refieren presuntas faltas de seguridad en este servicio.

*Publimetro*

---